

Tagesordnungspunkt 2

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 08. Juli 2015

Bericht der Stadtteiljugendbeauftragten

Protokollnotiz Nr. 0052

Die mündlich gegebenen Ausführungen von Frau Gladitz, Stadtteiljugendbeauftragte, werden zur Kenntnis genommen, wonach der Schwerpunkt ihrer Arbeit bei den Jugendlichen liegen würde. Kinder seien mit den vorhandenen Angeboten im Ortsbezirk gut versorgt. Befragungen der Jugendlichen im Alter von 14 bis 18 Jahren hätten ergeben, dass diese das Westend für nicht attraktiv hielten. Es sei auch zunehmend schwieriger, mit Teilen dieser Altersgruppe ins Gespräch zu kommen.

+

+

Verteiler:

100200 z.d.A.

Bischoff
Ortsvorsteher